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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

psychiatres
Question écrite n° 3507

Texte de la question

M. Jean-Claude Mathis attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les
difficultés rencontrées par les psychiatres publics, notamment dans le département de l'Aube. En effet, la
psychiatrie publique traverse actuellement une crise aiguë liée tout à la fois à une pénurie de personnel
confirmée par des perspectives démographiques pessimistes, par l'augmentation constante du nombre de
patients et par un manque de moyens. C'est pourquoi il lui demande quelles mesures elle compte prendre afin
d'accompagner les psychiatres et de pallier cette pénurie.
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